

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Agotados. Los lentes especiales fabricados por personas privadas de la libertad del Reclusorio Oriente para observar el eclipse anular de sol de hoy se agotaron, indicó la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Los visores tenían un costo de 100 pesos y para realizarlos se contó con la asesoría de un astrónomo de la UNAM. — De la Redacción



Foto: David Solís



Se agotan los anteojos hechos en el reclusorio

GLORIA LÓPEZ

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó que los 350 lentes, elaborados por 20 personas privadas de la libertad en el Reclusorio Oriente, para ver el eclipse de hoy se agotaron en dos días.

La dependencia capitalina informó ayer que los lentes especiales, que tenían un costo de 100 pesos y contaban con los requisitos establecidos en la norma ISO 12312-2, se acabaron desde ayer.

En un recorrido hecho por **El Sol de México** en la tienda Hazme Valer de la SSC en el Museo de la Policía de la Ciudad de México, el personal confirmó que ya no tenía más lentes.

Al lugar llegaron personas que querían comprar sus anteojos y expresaron su preocupación por no alcanzar los lentes y no saber dónde adquirir.

"Me enteré que los estaban vendiendo en el sistema penitenciario y aquí en el Museo de la Policía.

Tengo amigos que al parecer tienen, pero no tengo ni idea de dónde los voy a conseguir, mi idea era llevarlos a Mérida y observa allá el eclipse", contó Isaac Aguilar a este diario.

Mariana Paredes asistió con su hijo y su esposo al museo para comprar 15 juegos de lentes que llevarían a su familia para ver el eclipse en la azotea de su casa.

"Vamos a intentar encontrarlos, pero nos arriesgamos a encontrarlos piratas y que no tengan la protección y el material adecuado que debe de ser y aunque los están vendiendo en Facebook no sabemos si son buenos", comentó a este diario.



CORTESÍA: SSC

Las gafas cumplen con filtros solares



Venden gafas ¡como pan!

CRÓNICA

RICARDO CARRILLO

“Ya se acabaron, como ‘pan caliente’ se vendieron”. Así es como los elementos del Museo del Policía de la Ciudad de México recibieron ayer a las personas que fueron en busca de visores especiales fabricados desde centros penitenciarios para poder observar el eclipse solar.

A las 9:30 horas, media hora antes de que abriera el Museo, apenas unas cinco personas hacían fila para intentar comprarlos, pero a las 11:00 horas habían arribado unos 40 interesados, quienes ya no pudieron adquirirlos.

El Museo cerró sus puertas para la venta de los visores y sólo las cinco personas que se formaron inicialmente lograron hacerse de una pieza.

Brenda Martínez, encargada de la subdirección de Fomento Artesanal del Sistema Penitenciario, detalló que la producción de los lentes sólo fue de 250 piezas.

“Ya se acabaron. Aquí el tema, sobre todo, es que nosotros estamos seguros que el lente que se hizo está certificado. Nosotros tenemos la capacidad para hacer más, pero el problema es que el material certificado ya está agotado. Entonces ya no es una cuestión de nosotros”, explicó en entrevista.

“Nos fue genial. Desde el primer día, que fue el miércoles, nos fue genial. Ese día se agotaron; incluso se agotaron los del día siguiente. Ahorita hemos tratado de distribuir entre la gente que estuvo formada”.

Ángel Reyes alcanzó un par, aunque quería dos piezas para sus hijos, pero celebró que no verá el fenómeno sólo por televisión, como lo hizo en el eclipse del 11 de julio de 1991.

Los lentes elaborados



Edgar Medel

Ricardo Carrillo

Los interesados en conseguir lentes para ver el eclipse acudieron al Museo del Policía desde las 9:30 horas.



Alrededor de las 11:00 se acabaron los lentes; la tienda fue cerrada.

Brenda Martínez, del Sistema Penitenciario

“Ya se acabaron. Aquí el tema, sobre todo, es que nosotros estamos seguros que el lente que se hizo está certificado (...) el problema es que el material certificado ya está agotado”.

por personas privadas de la libertad, capacitados y asesorados por la Facultad de Ciencias de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) fueron puestos a la venta en 100 pesos.

La Tienda Institucional, ubicada en Calzada San Antonio Abad 130, en la Colonia Tránsito, fue otro de los puntos de venta. REFORMA también visitó el lugar y el personal indicó que también estaban agotados.

Martínez agradeció a la ciudadanía por acercarse a esta iniciativa e invitó

a adquirir otros productos elaborados por personas privadas de la libertad, como cuadros al óleo, juegos de mesa y, en los próximos días, pan de muerto y flores de compasúchil cultivadas por ellos.

Adelantó que, ante el éxito de este proyecto, ya planean hacer lo mismo, en mayor magnitud, para el eclipse del 8 de abril del próximo año.

“Esto fue una edición especial, fue una prueba, porque no es un producto que estamos acostumbrados a realizar”, destacó.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS